



An die  
Vorsitzende  
der Gemeindevertretung Hammersbach  
Frau Ursula Dietzel  
- Rathaus -  
63546 Hammersbach

28.04.2011

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

**Antrag:**

Die Erdgasversorgung in Hammersbach soll nach Möglichkeit weiter ausgebaut werden. Der Gemeindevorstand wird gebeten, die Gasversorgung Main-Kinzig GmbH zu einem Sachstandsbericht (Leitungsnetz, Ausbauabsichten und -möglichkeiten etc.) in den Ausschuss für Umwelt, Landwirtschaft und Forsten einzuladen.

**Begründung:**

Unter den fossilen Energieträgern gilt Erdgas zurecht als vergleichsweise wenig emissionsbelastet. Da es in Hammersbach noch zahlreiche Haushalte gibt, die mit Öl beheizt werden oder die Wärme noch vor allem aus Nachtspeicheröfen beziehen, wäre es wichtig eine klimafreundlichere Alternative anzubieten.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel  
Fraktionsvorsitzender